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８月定例会報告  

8月 2３日（土）午後 1時 30分～ 5時            

会場：立川・NHK会議室  出席者 10名  

 まだまだ暑い中、8 月の例会が開催されました。

会員の出席者は 9 名と少なかったのですが、発表作

品は 8 本あり、堤アドバイザーの講

評を頂きました。今年の撮影会は、

候補地を来月の例会に持ち寄ること

になりました。司会は渡辺代表幹事

が務めました。 

堤 講師 

1. 自主作品の発表と堤 講評 

黒沢 眞さん 「第４０回高崎まつり」 7 分 00 秒

（HD） 

私の生まれ故郷高崎で毎

年開催されている高崎ま

つりに行きました。４０

回目との事ですが初めての見物です。久しぶりに聞

く祭太鼓のリズムや笛、鉦の音が昔の子供の頃を思

い出させます。評：山車の撮影のパターンを幾つか

決めて置き、交互に順序を入れ替えて撮影すれば変

化が出たかと思う。アップを入れる事により迫力が

増す。 

渡辺 實さん 「ＮＰＯボランティアまつり」４分 0

５秒 

ＮＰＯ団体のボランティ

アまつりを覗きました。

紙飛行機作りを熱心に子

供に敦える高齢者の姿を撮影。可愛い孫に接してい

る感じが微笑ましかった。評：イベント会場の位置

の説明が良かった。スローモーションにしたカット

は音を消した方が良い。子供の表情が撮れたらあっ

た方が良かった。「100機分用意し 85機作られた」

は最初ではなく最後が良い。  

 

加藤 守さん 「宮ケ瀬ビデオツアー4｢愛川公園つつ

じまつり｣」 6 分５４秒

（HD） 

地域のシリーズ作品、4

作目の作品です。愛川公

園を歩いている気分で観てみて下さい。歩きながら

の撮影で手振れは承知で撮影しました。評： イベン

ト会場に集まった観客を見たかった。カメラを動か

している時の手振れは気にならなかった。ダムの放

流の字幕スーパーの後にアナウンスがあったが 2 重

の説明は要らない。放流の始めは近くに寄って迫力

を出してほしかった。 

荒木 勉さん「祇園祭 後祭」9分 59秒（HD） 

49 年ぶりに復活したこ

の祭りは大勢の見物客で

賑わいました。特に 150

年ぶりに修復されて参加

した大船鉾が人気でした。評：辻回しや大船鉾など、

まとめて説明した方が良い。屏風祭など、もう少し

説明がほしいカットがあった。町並から見た山鉾が

京都らしくてよかった。 

飯山一伸さん 「カルガモ達の楽園」 ２分５０秒 

毎年、東村山駅前の池には

カルガモ達がやって来る。

今年は初めて２組の親子が

目を楽しませてくれた。私

もじっくり観察して、撮影を楽しんだ。評： カルガ

モの成長記録と間違えないように、テロップ等で２

組のカルガモ親子の比較の追加説明が必要である。

東村山駅前の概要説明が欲しかった。カルガモ親子

が一緒に歩いているカットが欲しかった。 

石原恙逸さん 「ぶらりバンコクー１・ワット・ア

ルーン」 ９分５0秒 

数年前にタイ・バンコクの寺

院ワット・アルーンを訪ねた



みんなの広場 

時の旅行記録ビデオ。評： お寺の場面などの撮影方

法はＮＨＫの番組「世界ふれあい街歩き」に似てい

て有りだと思う。 お寺の説明をガイドがしているが、

説明がとぎれとれで分かりにくい。テロップなどを

流した方が良い。 

古谷 毅さん 「奥能登スケッチ」 ９分２0秒  

奥能登に一泊旅行をした

時のスケッチです。たっ

た 24 時間の旅ですが、

中身は充実していました。 

評：ガイドの現地音をうまく取り入れている。しか

し、はっきり聞きとれない部分は現地音を止めて

BGMにした方が良い。 

岩沢 初男さん「横浜山下公園日本丸」 ６分２0秒 

八王子ビデオ倶楽部での撮

影会に横浜山下公園の日本

丸と、遊覧船に乗り海の風

景、こすもらんど観覧車、

元赤レンガ倉庫、大型の客船や噴水などを撮影して

きました。評： テロップと現場のガイドの説明が重

複している所があった。いろんなところに行ってい

て面白いが、マストや赤レンガのアップなどが入る

と画面がしまっていく。 

2. 交流クラブの会報類を回覧 

札幌支部報 8 月号、浜松遊映会通信７月号を回覧し

ました。 

3. 最近掲示板に投稿された記事.  

クイックシンクビデオ（QSV 会報１２５号参照)を

ブルーレイ（BD）のエンコード時間データとして評

価しました。20分の作品を作って比較しました。 

動作環境は 

COREi5 3.6G Windows8.1 EDIUS NEO 3.5 

QSV使用   約 6分半  CPU負荷率 約 85％ 

QSV不使用 約 40分 CPU負荷率 約 100％ 

これによると約 6 倍の差が発生します。CPU 負荷

率も余裕がありますので、多少は他の操作が可能で

す。これだけ速くなると気軽に BD 化も可能になり

ます。 

 

            

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

（編集後記） 

ようやく秋が訪れ、すごしやすくなってきました。

散歩がてらに普段の風景を撮影するのも面白いかも

しれません。 

              （荒木 勉 記） 

１０月例会のお知らせ 

10 月 25 日（土）午後 1 時 30 分～5 時 

出席者が１０名ほどでも８本の作品が発表されて

います。皆さん、頑張りましょう！ 

なお、9月例会で撮影会の相談がまとまると、10

月か 11月に実施となる場合があります。 

 

     
 

デ
ジ
カ
メ
に
よ
る
ビ
デ
オ
撮
影 

                                           
 
 
 
 
 
 
 
 

 

石
原
恙
逸 

 
私
は
ス
チ
ー
ル
写
真
が
主
で
、
ビ
デ
オ
は
二
の
次
の
感
じ
で
ス
チ
ー
ル
写
真
の
合
間
に
ビ

デ
オ
撮
影
を
す
る
と
い
う
ス
タ
イ
ル
な
の
で
、
何
時
も
ス
チ
ー
ル
カ
メ
ラ
と
ビ
デ
オ
カ
メ
ラ

の
両
方
を
持
ち
歩
い
て
い
る
が
、
歳
を
重
ね
る
に
従
い
そ
の
重
さ
に
負
担
を
感
じ
る
よ
う
に

な
っ
て
来
た
。 

数
年
前
か
ら
デ
ジ
タ
ル
カ
メ
ラ
に
搭
載
さ
れ
て
い
る
動
画
撮
影
が
、
Ａ
Ｖ
Ｃ
Ｈ
Ｄ
の
ハ
イ

ビ
ジ
ョ
ン
と
云
う
事
で
、
ス
チ
ー
ル
と
ビ
デ
オ
が
一
台
の
カ
メ
ラ
で
兼
用
出
来
る
利
便
性
を

買
い
、
最
近
の
ビ
デ
オ
撮
影
は
も
っ
ぱ
ら
デ
ジ
カ
メ
で
行
っ
て
い
る
。
特
に
フ
ル
サ
イ
ズ
の

撮
像
素
子
搭
載
の
カ
メ
ラ
の
映
像
の
素
晴
ら
し
さ
に
感
動
し
て
い
る
。 

 

        


